

**Wir tun unser Möglichstes,
damit Sie Ihre Ruhe haben.**



**Ausbau- und
Neubaustrecke
Karlsruhe–Basel**

**Lärmige Nacharbeiten in Basel
11. Januar bis 14. Februar 2022**

Sehr geehrte Anwohner:innen,

in Basel bauen wir die Rheintalbahn viergleisig aus. Dafür führen wir im Januar und Februar Oberleitungs-, Ramm-, Sondier- und Stopfarbeiten durch. Diese finden entlang der Strecke zwischen der Eisenbahnüberführung Neuhausstrasse und der Fasanenstrasse statt.

In den **Nächten von Samstag/Sonntag, 15./16. Januar, bis Samstag/Sonntag, 22./23. Januar, jeweils zwischen 20 und 16 Uhr**, untersuchen wir den Baugrund und bauen die Fundamente der alten Oberleitung zurück. Ausserdem finden Stopfarbeiten statt. Dadurch verdichten wir den Schotter unten den Gleisen und stabilisieren diese damit.

Der Rückbau weiterer Fundamente sowie Ramm- und Sondierarbeiten für die neue Eisenbahnüberführung Neuhausstrasse sind in diesen Zeiträumen notwendig, jeweils von 23.30 bis 4.30 Uhr.

- Nächte Dienstag/Mittwoch, 11./12. Januar, und Mittwoch/Donnerstag, 12./13. Januar
- Nächte Samstag/Sonntag, 29./30. Januar, und Sonntag/Montag, 30./31. Januar
- Nächte Samstag/Sonntag, 5./6. Februar, und Sonntag/Montag, 6./7. Februar
- Nächte Samstag/Sonntag, 12./13. Februar, und Sonntag/Montag, 13./14. Februar

Dabei werden unterschiedliche Bohr- und Grossgeräte eingesetzt. Leider kommt es dadurch zu Beeinträchtigungen durch Lärm und Vibrationen. Für die entstehenden Unannehmlichkeiten bitten wir um Entschuldigung. Bei Rückfragen erreichen Sie uns unter der Telefonnummer (Mobil) **+41 79 939 8842**.

Ihre Deutsche Bahn
Freiburg, 4. Januar 2022



Internet www.karlsruhe-basel.de
E-Mail kontakt@karlsruhe-basel.de



**Kofinanziert von der
Europäischen Union**